



## Entregan certificados de crédito de Infonavit a trabajadores de Protección Civil

- Más de 80 personas fueron acreedoras para la obtención de sus viviendas
- Secretario de PC exhortó a seguir trabajando en beneficio de la sociedad



En una ceremonia realizada en las instalaciones de la Escuela de Protección Civil, Campus, Chiapas, se llevó a cabo la entrega de certificados de crédito de Infonavit a trabajadores pertenecientes al Instituto para la Gestión Integral de Riesgos de Desastres del Estado de Chiapas.

En su participación, Agustín Gutiérrez Mojica, delegado del Infonavit en Chiapas, reconoció la labor que el personal de Protección Civil realiza de manera permanente para salvaguardar la integridad física y el patrimonio de los chiapanecos, por lo que brindó una felicitación por la adquisición de las viviendas, considerando este acto como un reconocimiento al trabajo diario en beneficio de la sociedad.





**BOLETÍN 104**

**Tuxtla. Gutiérrez. Chiapas a 09 de octubre de 2014**



Por su parte, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, expresó que la entrega de 82 certificados de crédito, a trabajadores del estado, es de suma importancia para cada uno, principalmente, en el caso de las mujeres quienes hoy se distinguieron por ser un número mayor en la adquisición de sus casas, reconociendo así el trabajo realizado día a día, y que hoy tienen la oportunidad de compartir este logro con su

familia, de quienes, muchas veces, son ellas mismas el soporte.

En su intervención, Carlos Ildefonso Jiménez, Trujillo, presidente de la Comisión de Protección Civil, del Congreso del Estado, dijo que este acontecimiento es resultado del sacrificio de cada uno de los trabajadores e hizo un exhorto para seguir dedicando su tiempo y vocación en la protección de los chiapanecos.



Por esta razón, García Moreno instó a seguir esforzándose para servir a la ciudadanía, porque todos somos parte de la protección civil, tanto autoridades federales, estatales y municipales, así como la sociedad en general, y esto nos conlleva a seguir dando lo mejor de cada uno para cumplir el propósito en materia de prevención, gracias a la confianza existente entre ciudadanía y gobierno, bajo el liderazgo del gobernador Manuel Velasco Coello.